

La Foire Internationale de La Havane 2017 ferme ses portes



La Havane, 4 novembre (RHC)- Après 5 journées d'expositions, de signatures de d'accords commerciaux et d'échanges d'expériences, FIHAV, la Foire Internationale de La Havane 2017, la bourse commerciale la plus importante de Cuba et l'une des plus représentatives de l'Amérique Latine et des Caraïbes, a pris fin.

Le ministre cubaine du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a qualifié de positives et de très utiles les nouvelles opportunités d'échange commercial qui se sont ouvertes dans le cadre de la foire.

FIHAV s'est, une fois de plus, consolidée comme un espace pour le renforcement et pour l'encouragement des relations commerciales dans un environnement marqué par le caractère professionnel, l'intérêt et les vastes possibilités que voient les chefs d'entreprise étrangers dans les affaires avec la plus grande des Antilles qui offre des attraits spéciaux dans le contexte de la mise à jour de son modèle économique et de son portefeuille d'opportunités pour les investissements.



Radio Habana Cuba